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Dicembre 2.007 AsSISI ~ BASTIA UMBRA. 
Nonni e nipoti ~iocano a tombola 

al centro sociale San Bartolo 
BASTIA UMBRA - Nonni e nipoti insieme grazie alla tombola. E' 
previsto perle 15,30 alcentro sociale San Bartolo l'incontro "La tombo- . 
ladei nonni e dei nipoti", patrocinato dall'assessorato aiServizi Sociali 
e dalla cooperativa Asad. Un pomeriggio pergrandi e piccini, all'inse
gna delgioco, del divertimento e del piacere distare insieme. Animatori 
e simpatici premi allieteranno tutti i presenti. 

II mercatino dell'antiquariato 
a Santa Maria degli Angeli 

.ASSISI - Oggi nella piazza di Santa Maria degli Angeli si rinnova il 
tradizionale appuntamento del mercatino dell'aritiquariato. Soddisfatto 
del risultatoaell'iniziativa I'assessore alCommercio Franco Brunozzi, che 
sottolinea laqualita degli oggetti invendita e i rigorosi controlli dei vigili 
urbani perpermettere una migliore fruizione dell'iniziativa, che oggi si 
preannuncia affoll$ grazie aIle concomitanti festivita prenatalizie. 

Scontro fra tre auto a Ospedalicchio 
senza feriti gravi rna con disagi 

BASTIA UMBRA -Tre auto coinvolte inuno scontro causato dal maltmt
po, ma fortunatamente senza feriti gravi. L'incidente eavvenuto Del
l'area della frazione di Ospedalicchio, sulla quattro corsiein direzioor 
Foligno, durante la nottata di venerdl. L'asfalto reso scivoloso daDa 
pioggia sarebbe aIla base della scontro tra le trevetture. Niente conse
guenze gravi peri passeggeri, maqualche disguido pergli automobilisli. 

Ordinanza municipale vuole Ie saracinesche giu all'una di notte 

Locali,chiusure epolemiche 
Protesta un gestore: molti vanno in aim Comuni 

ASSISI - Non piace a tutti I'ordinanza
 
del Comune entrata in vigore adotto
 Bettonabre che stabilisce lachiusura dei locali 
pubblici aIle una di notte. L'orario di 
apertura delle strutture era stato pro
lungato aIle 2 fino aIla fine dell'estate; 
una decisione presa su richiesta della 
categoria, che aveva auspicato, in caso 
l'esperienza fosse stata positiva, di ri
pristinare l'orario anche perI'invemo, 
mantenendo in vigore, come egiusto, 
le limitazioni inerenti il disturbo della 
quiete pubblica e il consumo dialcoli
ci. Invece, cost non estato; perpiudi
 
unmese i locali hanno chiuso aIle una
 
dinotte. Poi, daieri, eentrato invigore
 
un altro provvedimento, che ha per

messo una deioga al vecchio orario,
 
rna solamente fino alla fine delle feste
 
naIa1izie. Aillustrare ]a situazicme, nel- .
 
ladoppia ftSle di gam edi giovane
 
assisano, cipensa Mario Carli, titolare
 
diMagnavino, unodei poehi locali del
 
centro aperto fino a tarda sera. "La
 
decisione -spiega -sembra preoccupar

si dell'opportunita di offrire maggiori
 
servizi ai visitatori stagionali, ma non
 
sembra prestare attenzione piiJ ditanto ". .... . . ' .. ... .... ," '.. '.', 

I r$iu.~~.~:~;~.-aIi.~"~1~~"~;~~·~:. '.'., . ... . ... hifItti; neD'orarlo'"," " .' " .' . , . ',c, .- .'' 

invemale ordinario, DODsi tiene conto per l'economia del posto•. nmancato vi erano deiclieDti che stavano finendo 
delle esigenze dei giovani edegli assisa- rispetto dell'orario, anche per poehi di consumare. E' spiacevole mandare 
ni, che sitrovano cosi nella condizione minuti, comporta muIte salate; il gesto- via delle persone, bisognerebbe alme
di dover trascorrere la serata in altri re di Magnavino ha ricevuto in poco noconsentire a chi egill dentro di ter
comuni limitrofi, con undanno anche tempo due sanzioni "perche nellocale minare le consumazioni. La chiusura 

nComitato: transito possibile col sistema eli monitoraggio Ritrovato dopo due giorni a Perugia. Serle di arresti suI territorlo 
"Frana, se l'inverno sara impietoso Litiga con i genitori e scappa di casariapriremo da soli laprovinciale" , 
ASSISI (v. a.] - "Se I'invemo sa
ra impietoso riapriremo da so
li"; questo quanta dichiara il Co
mitato frana diTorgiovannetto al
la notizia dell'approvazione del 
progetto definitivo per l'abbatti
menlo degli edifici e la realizza
zione di un mum di protezione 
sulla provinciale 249, la strada 
chiusa a causa della frana. La 
giunta provinciale ha dato il di
sco verde al piano del progetti
sta, conI'avallo della Soprinten
denza; si tratta dunque, secondo 
il comitato, di "adottare il siste
ma di allarme e 

richiesta deicittadini di non "sf
frontare unaltro invemo passan
do per strade dove il grado di 
pericolo esuperiore aquello del
la 249 se questa fosse dotata di 
sistema di monitoraggio". 
Insomma, selecondizioni clima
tiche fossero particolarmente ri
gide, il Comitato ha gill chiesto 
alsindaco Claudio Ricci di ema
nare un'ordinanza di riapertura; 
altrimenti, scrive il Comitato, i 

.. ~~no "pronti a passare 
- diretti'iiiente sulla 249 seIe con

dizioni di viabilita saranno tali 
da isolare le. no-

monitoraggio sin "Vie alternative stre frazioni", 
da subito perevita- • ... • I II Comitato non le-
re i disagi dell'in- pm ~nco ose sina commenti an-

O' .I";: 249"verno ai residenti \Ie 
di Costa di Trex 
ed Armenzano", adozione che 
permetterebbe una immediata 
riapertura controllata della stra
da. Riapertura che sarebbe pos
sibile stando alIa "relazione gill 
presentata inconferenza diservi
ziincuiviene descritto unsiste
ma di alIarme e monitoraggio 
per garantire la sicurezza del 
transito lungo la 249 prima, du
rante e dopo l'esecuzione delle 
opere di protezione della stra
da". 
Tecnici e Prociv, inoltre, dicono 
che "il collasso della frana sara 
annunciate daunaserie dimoo
menti prevedibili attraverso il su-

che sull'iter per
. corso dalIe istitu

zioni perrisolvere il problema: 
"Puressendo stati esclusi ingiu
stamente ediscutibilmente dana 
partecipazione aIle conferenze 
di servizi e a qualsiasi altro in
contro sulla frana, stiamo vigi
lando sututtigli attie il procedi
mento avviato, affinche non si 
verifichino speculazioni edilizie, 
ritardi e utilizzi maldestri delle 
risorse, cosl come avvenuto in 
passato". 
Dopo quattro anni di chiusura 
della strada e l'utilizzo adoggi di 
quasi 2 milioni di euro (senza i 
2,5 milioni di euro per l'attuale 
progetto), senza aver riaperto la 

peramento delle, soglie di preal- provinciale e messo mano sul 
larme, cheil sistema pre$eDbiIo movimento franoso l'esaspera
~ ingrado eli iDdividuIIe-;.... zioDe e ]a mbbia deUa gente so
stanm per far.~ II... ....1eptime 

dei locali, anzi, genera maggiori danni 
alla pubblica sicurezza, visto che lacit
tadisera rimarrebbe deserta, con tutto 
quello che neconsegue". 

Valentina Antonelli 

AmplitIkJ it vent4 liotitproposte
Pili iniziati~, aNatale .
 
Trovato un accordo
 
tra anuninistrazione
 

ecommercianti
 
BASTIA UMBRA [a.g.] . Trovato unaccordo tra 
amministrazione comunale e commercianti. n 
sindaco, Francesco Lombardi, l'assessore alcom
mercio, Andrea Tabarrini, eI'assessore alla cultu
ra, Giuseppe Belli, hanno avuto unincontro con 
Marco Caccinelli, presidente di Confcommercio 
diBastia, eSauro Lupattelli, presidente dell'asso
ciazione "Bastia Citta Mercato". Scopo della riu
nione era quello diaggiungere aIle iniziative nata
lizie, gia proposte daIl'amministrazione alta citta
dinanza, aleurii appuatamenti idestl e oxgan'izzar
ti dai commercianti. Grazie al patrocinio che i 
membri della giunta hanno deciso di concedere, 
Confcommercio e "Bastia Citta Mercato" hanno 
deciso di ampllare il ventaglio di proposte cbe 
allieteranno il natale. La collaborazione traammi
nistrazione e associazioni dicategoria si ~ quiDIf 
sostituita aIle incomprensioni di cui siera avail 
notizia nei giorni scorsi; dal palazzo del munici
pio era infatti stata comunicata lascelta diaddob
bare con Ie luminarie soltanto i siti istituzionali, 
spiegando che i commercianti avevano pieferilo 
organizzarsi in modo autonomo per gli in~ 

menti legati aIle promozioni natalizie. Ora i • 
porti sembrano essere stati recuperati, come so
prattutto la condivisioni degli intenti; Confcom
mercio e "Bastia Citta Mercato" hanno scelto di 
oxg~JBiziatiVe all'insegna della gastrono
'ucM,'durarite i fine 'settimaDa,dicembrini, 
daranno modo alla popolazione divivmpreZiosi 
momenti diristoro e socializzazione. nprimo cit
tadino siea\lgurato che, subito dopo lefestivita, 
amministrazione eistituzioni siincontrino dinuo
vo perpensare all'organizzazione del natale 2008. 

ASSISI (v.a.) -Unminorenne, studente inun 
istituto diAssisi, escappato dascuola a causa 
diunalterco con i genitori. E'stato rintracciato 
dopo due giorni daIla fuga a casa di alcuni 
amici diPerugia. ngiovane aveva litigato con i 
genitori, motivo che I'ha spinto adaIlontanarsi 
senza avvertire nessuno; dopo la segnalazione 
daparte dei parenti, sono partite leimmediate 
ricerche dei carabinieri della stazione di Assi
si, che 10 hanno rintracciato ieri nel capoluo
go. I militari della stazione di Santa Maria 
degli Angeli hanno invece denunciato un ma
rocchino di'20 anni, H.R., residente a Foligno 
ma "impiegato" adAssisi; l'uomo estato accu-' 
sato di rivendita di cd musicali contraffatti nei 
pressi della basilica della Porziuncola-. nmate
riale estato sequestrato e peril marocchino e. 

Assisl La caserma dei carabinieri 

a Santa Maria, i militari hanno arrestato un 
albanese di20anni, A.J., risuItato clandestino. 
L'uomo estato bloccato nel corso di accurati 
controlli, nell'ambito delle disposizioni del co
mando provinciale di Perugia per contrastare 
il fenomeno dell'immigrazione clandestina, 
presso la stazione ferroviaria; senza documen
ti, epoi stato identificato come straniero non 
inregola dalnovembre 2006. Abreve il proce
dimento di espulsione. Stessa sorteper unsuo 
connazionale, A.M" 25anni, fermato a Bastia 
Umbra dai carabinieri della stazione locale; 
inottemperante all'ordine diespulsione scatta
tonei suoi confronti dallo scorso maggio, l'uo

stato disposto l'aIlontanamento dal territorio mo estato arrestato e verra processato; anche 
comunale, nel quale non potra mettere piede in questo caso, il procedimento si concluded 
peri prossimi treanni. Venerdl notte, sempre quasi sicuramente con il rientro inpatria. 

II coordinatore di FI Francesco Fratellini 

Urbanistica e appetiti
 
BASTIA UMBRA (a.g.)· Cacciare l'assesso
re all'urbanistica daIla giunta bastiola edi
ventata un'abitudine aparere del coordinato
re di Forza Italia Francesco Fratellini, che, 
dopo dichiarazioni e smentite sull'argomen
to, si esprime per la prima volta suI caso 
Antonini. Secondo it leader d'opposizione 
I'episodio non edaricondursi esclusivamen
te a un diverbio tra Ds e Margherita, furze 
politiche attrici dell'attuale situazione, ma ap
parteneva anche inpassato, quando it mono
polio dell'assessorato all'urbanistica era in 
mani diessine. "L'urbanistica aBastia rappre
senta da oltre vent'anni il perno intomo al 
quale ruotano gli interessi dimaggiore impor
tanza" dichiara Fratellini "e queste parole si 
riferiscono sia alle legittime aspettative dei 
ciItIdiDi. cbe • queUe ilne ~ po'dri!lCX'.Jtie-, 

rate dei soliti noti. Questipersonaggi hanno 
nomi ecognomi, ricorrono spesso nelle prati
che urbanistiche". Secondo il coordinatore 
risulta chiara la volonta dei Ds di affermare 
lapropria supremazia, a prescindere dal ten
tativo del Pd dicreare unapolitica difusione, 
"Esistono interessi che poco hanno dacondi
videre con il bene comune, anzi spesso Ie 
diverse intenzioni creano conflitti e fibrilla
zioni all'interno della maggioranza.Ci avvia
mo verso laconclusione della legislatura ele 
questioni strategiche della citta, sono ancora 
al palo: ex Deltafina; l'area industriale di 
Ospedalicchio, dove sidovra tomare al Pip 
perla terza volta; area Lolli. Thtte pratiche 
'che non avanzano a causa di interessidiver- . 
genti nella magioraDza,••ooco IumDo 
cia....all itbaledella d/a'. 

Penlite di gasolio sulla strada 
Si ribaltano due auto 

nessun ferito grave 
ASSISI - Un auto ribaltata in via Pont~ei Galli. leri 
pomeriggio, verso Ie ore 17,30, una Renault Clio, a 

,bordo della quale c'erano marito emoglie, ha sbandam 
mentre percorreva ladiscesa divia Ponte dei Galli e ~ 
rimasta inmezzo aIla strada. Una seconda vettura, UBI 

Citroen C3 guidata da un signore, per evitare l'mto 
con l'auto ferma alcentro della carreggiata, esalita sal 
greppo didestra della via asenso unico esieca~ 
ta. Nessun ferito grave, anche se l'automobilista della 
Citroen C3 estato condotto all'ospedale di Assisi per 
accertamenti.del caso. SuIluogo sono subito intenam
tii vigili urbani, che hanno chiuso lastrada altraffim. 
Poi sono giunti anche tecnico eoperai del comune per 
comprendere meglio Ie dinamiche; pare infatti cbe iI 
manto fosse scivoloso non tanto per la pioggia, ma 

.piuttosto P.fr chiazze digasoli.o probabilmente c:aus* 
daDe penlite eli UBI terza ~ 

AIIerta G.It.a 


